



Concepción Gorjón, Juan M. Rayo, Ricardo Rivero y Marta del Pozo presentaron la asociación. :: ALMEIDA

La Facultad de Derecho avala la primera asociación de alumnos de Criminología de España

Secusal busca un hueco propio para sus titulados en el mercado laboral, que se enfrentan a unas altas notas de corte para el acceso a la carrera

:: RICARDO RÁBADE / WORD SALAMANCA. Los 150 alumnos del Grado de Criminología y los 200 matriculados en el curso de adaptación a dicha titulación están de enhorabuena, dado que cuentan ya con una asociación estudiantil específica –la primera de estas características vinculada a un grado universitario de Criminología en España– que quiere conquistar nuevos nichos laborales para facilitar su inserción en el siempre complejo y difícil mercado del trabajo. La Facultad de Derecho acogió ayer la presentación académica de la Sociedad Estudiantil Criminológica (Secusal), acto que contó con las intervenciones de su presidente,

Juan Martín Rayo Nogales; el decano de Derecho, Ricardo Rivero; la coordinadora del Grado de Criminología, Marta del Pozo, y la coordinadora del curso de adaptación al grado en Criminología y del doble grado en Derecho y Criminología, María Concepción Gorjón Barranco.

La nueva sigla estudiantil –Secusal– se configura como una asociación sin ánimo de lucro, formada por estudiantes de la Usal, cuyo fin es la promoción del conocimiento criminológico, así como el fomento de la figura del criminólogo para que, de forma progresiva, se vaya abriendo camino en las instituciones y en la propia sociedad. En este sentido, los estudiantes de Crimi-

Sus nichos laborales son los cuerpos policiales, el sector privado y las plantillas de las cárceles

nología aspiran a que sus salidas profesionales no se circunscriban únicamente a los cuerpos y fuerzas de Seguridad del Estado y al personal de las Instituciones Penitenciarias, sino que dispongan también de huecos laborales en los centros de menores y en el sector privado. Actualmente, los criminólogos, que se encargan de estudiar las causas de los delitos con el fin de articular medidas preventivas, se encuentran con que sus puestos de trabajo los ocupan otro tipo de profesionales, como psicólogos o titulados en Derecho.

Además, la asociación nace con un espíritu netamente reivindicativo, engarzando con las movilizaciones estudiantiles acaecidas en las postrimerías de la década de los 90, cuando los alumnos que cursaban esta disciplina se movilizaban en las calles para que la Criminología adquiriera el rango de grado universitario. Su primera actividad tendrá lugar este viernes en el edificio FES con la jornada ‘Criminología crítica a través de The Wire’.